

春の交通安全運動について

4月6日(日)から15日(火)までの10日間、春の交通安全運動が行われました。

4日(金)には南部警察署、南部町交通安全運転管理者協議会、南部町交通安全協会、南部町役場合同で、出発式と街頭指導を実施いたしました。

道の駅なんぶ、道の駅とみざわ、Aコープ栄店富士見屋前の3箇所で開催物品を渡し、ドライバーや歩行者の皆さんに安全運転を呼びかけました。運動期間は終わりましたが、運転する一人ひとりが安全運転の心がけをお願いいたします。



出発式の様子



啓発物品の配布

特設人権相談所開設のお知らせ

人権相談員が、どこへ相談してよいか分からず困っていることなどの相談に応じます。※相談無料。秘密厳守。

◆相談内容

- ・児童、生徒のいじめや体罰の問題
- ・家族、相続などについての悩み事
- ・その他人権に関すること

◆日 時 6月3日(火)

午前10時～午後3時まで

◆場 所 南部町活性化センター

◆お問合せ

福祉保健課 ☎64-4836

山梨県猟友会山野クリーンキャンペーン

3月23日(日)「山梨県猟友会山野クリーンキャンペーン」の一環として、南部・富沢の猟友会会員の皆さんが山林の清掃活動を行いました。

この活動は毎年3月に実施されており、両地区の山林内のゴミを拾いました。

山林は南部町の豊かな自然の源です。この自然を後世に残していくための一歩として身の回りのゴミ拾いから初めてみましょう。



峡南猟友会南部支部南部分会



峡南猟友会南部支部富沢分会

猟友会のみなさん、ありがとうございました